



まきの木

令和4年11月25日
堀津小学校



▲学校HPへ

学校の教育目標『よく考え あたたかい心で伝え合い たくましくやりきる子』

宿泊体験学習や校外学習で見た堀津っ子の素晴らしさ

5年生が、11月8日(火)、9日(水)の2日間、宿泊体験学習に行ってきました。5年生38人全員がそろって、一泊二日の体験学習ができました。

1日目は、オリエンテーションの後、竹スプーン作りをしました。小刀の使い方に苦戦しながらも、全員が怪我なく作り終えることができました。ほうきを持ち使った広場を掃除したり、自然の家の方が椅子を片付ける手伝いを進んでしたりするなど、思いやる姿や助け合う姿が見られました。野外炊事では、お釜でご飯を炊く体験をしました。水加減や火加減に気を付けながらおいしく炊けるようがんばりました。片付けでは、合格がもらえるまで何度も何度も洗い直す姿があり、次に使う人への心遣いを学びました。キャンプファイヤーでは、442年ぶりの天体ショーをみんなで見ることもでき、心に残る思い出となりました。

2日目は、グループの仲間と協力してウォークラリーを行いました。どのようにポイントを回るか作戦を立て、グループで協力して、野山をかけ巡りました。

11月は、1・3・4年生も校外学習を行いました。あいさつをしっかりとし、仲間を大事にしながらかつ活動したりマナーを守って見学したりと、学校の外で見せるどの学年の姿も素晴らしかったです。



野外炊事



ウォークラリー



1年生：百年公園



3年生：消防署見学



4年生：木曾山川公園

箏曲体験・志授業

6年生は、音楽の出前授業として「箏曲体験」を行いました。弦の仕組みや演奏の仕方を教えていただき、「さくらさくら」に挑戦しました。軽やかな音色が体育館に響き渡りました。

また、志授業として、堀津町在住のピアニストを目指す大学生の方との交流を行いました。座談会形式で、和やかな雰囲気の中で交流が進みました。

最後に、素敵なピアノ演奏を披露していただきました。夢に向かって努力する決意を新たにしました。



美濃菊奨励賞 えびせんの里賞を受賞！

6年生が大事に育てた美濃菊が、羽島美濃菊展において、「美濃菊奨励賞」に輝きました。また、美化環境委員会を中心に育ててきた学校花壇審査（FBC中央審査会）が行われ、こちらも「えびせんの里賞」になりました。

子どもたちの頑張りが見事に結びました。賞状は、職員室前に掲示しますので、お立ち寄りの際は、是非とも、ご覧ください。

